



AUBERGENVILLE ACTUS #007

LETTRE MENSUELLE - JUILLET 2015



Sérénité dans nos quartiers : jouons aussi la solidarité !

À LA UNE

Vous voulez améliorer la sécurité au sein de votre quartier ? Vous partez bientôt en vacances, et vous souhaitez que votre habitation soit sous surveillance ? Deux dispositifs s'offrent à vous ! Voisins vigilants et Opération Tranquillité Vacances.

Solidarité entre voisins !

En test depuis presque un an dans certains quartiers de la ville, la plateforme « Voisins Vigilants » permet de mettre en relation les habitants d'un même quartier, pour lutter ensemble contre le fléau des cambriolages de manière simple, accessible et gratuite. Le but étant de créer un cadre de vie agréable et sûr, où la solidarité et l'entraide seraient les valeurs essentielles qui rapprochent le voisinage. La finalité de cet outil communautaire étant de rassurer la population et d'améliorer la réactivité des forces de sécurité

contre la délinquance. Il permet aux habitants de participer à la sûreté de leur quartier, avec l'appui et sous le contrôle de la municipalité. Ainsi, chacun, en faisant preuve d'attention, signale toute "anomalie" à la Police intercommunale et/ou à la Police Nationale en composant le 17. En affichant autocollants et autres panneaux dissuasifs, les « voisins vigilants » font savoir aux éventuels voleurs que l'inaction n'est pas de mise dans la commune.

La ville compte sur ce système de prévention pour améliorer la qualité de vie des Aubergenvillois au quotidien, mais aussi pour créer du lien dans les quartiers. L'ambition est donc aussi d'établir un climat de confiance et de convivialité pour que certaines personnes se sentent moins isolées, afin qu'Aubergenville reste une ville où il fait bon vivre. Inscrivez-vous dès maintenant sur les communautés

de la ville déjà existantes, telles que celles du quartier d'Elisabethville, des Hauts de Montgardé et de Vaux-les-Huguenots, ou bien, créez une nouvelle communauté pour votre quartier sur voisinsvigilants.org.

Opération Tranquillité Vacances

La police intercommunale renouvelle, comme chaque été, son Opération Tranquillité Vacances, qui vous permet de partir en toute sérénité. Signalez votre départ et inscrivez-vous à l'OTV, des patrouilles régulières seront ainsi effectuées devant votre habitation. Il s'agit d'un service gratuit, pour en bénéficier, il vous suffit de vous présenter au poste de police intercommunale, et de remplir un document confidentiel, au minimum la veille de votre départ.

Police intercommunale : 10 rue Gaston Jouillerat, 78410 Aubergenville - Tél : 01 30 95 29 77



MOT DU MAIRE

Chères aubergenvilloises,
chers aubergenvillois,

L'été est bel et bien installé avec son lot de chaleur, de douceur, de belles soirées, mais aussi de repos... et pour passer de bonnes vacances plusieurs précautions sont à prendre. Ainsi la ville a mis en place l'opération « voisins vigilants » déjà en test dans un quartier qui permettra à chacun de se sentir concerné par la sécurité de ses biens mais aussi de ceux de ses voisins. Notre police intercommunale vous permettra également de partir sereinement par la mise en place de patrouilles régulières de jour comme de nuit proche de votre domicile.

Mais ce début d'été nous a également rappelé combien la solidarité était importante et notamment avec cet épisode de canicule qui doit nous inciter à rester vigilant et à prendre soin de nos proches avec des petits gestes quotidiens mais essentiels.

Aussi je profite de cette période où ils sont fortement mobilisés pour saluer le travail de notre police, des sapeurs-pompiers et celui du service d'action sociale qui agit sans compter tout au long de l'année pour la sécurité et le bien-être de chacun.

Sophie Primas
Maire d'Aubergenville
Sénateur des Yvelines

“ Que la solidarité
rythme notre été ! ”

En bref

Situé sur les hauteurs d'Aubergenville, à Montgardé, le « Cirque dans les étoiles » permet aux petits et aux grands, amateurs ou professionnels, de s'initier aux différentes disciplines qu'offre cet univers hors du commun.

Jonglage, acrobatie, ou tissu aérien, toute l'équipe du « Cirque dans les étoiles » est là pour transmettre à ceux qui le souhaiteront son expérience et son savoir-faire, au fil de stages, ateliers et spectacles. Pour tous ceux qui veulent pratiquer une activité originale durant les vacances scolaires, un stage d'initiation et

de perfectionnement est organisé du 24 au 28 août 2015, de 10h à 16h30, pour les 8/10 ans et les 11/18 ans. Avec en prime une surprise pour tous les proches : les participants se lanceront en fin de stage sur la piste pour un petit spectacle convivial. Nouveautés pour l'année 2015/2016, avec l'ouverture des ateliers du dimanche, ainsi que des stages d'acrobatie et d'aérien pour adultes et adolescents.

Renseignements:

www.lecirquedanslesetoiles.fr
contact@lecirquedanslesetoiles.fr
06 63 21 53 43

ZOOM SUR... L'UNICEF



Le 24 juin dernier, les enfants du Conseil Municipal Enfant ont inauguré, en présence de Denise AMBLARD et de Véronique TONDI, le panneau UNICEF, qui atteste du partenariat entre Aubergenville et

l'UNICEF. Désormais ville amie des enfants, la commune sensibilise, depuis déjà quelques années, les jeunes citoyens aubergenvillois aux droits des enfants. Tout un symbole !

Retour sur la fête de la musique

Cette année encore, la fête de la musique a tenu toutes ses promesses !

Ce rendez-vous incontournable de la programmation culturelle aubergenvilloise a su, une fois de plus, rassembler les passionnés de musique. Vous étiez nombreux, le 21 juin dernier, à venir profiter du spectacle et célébrer la musique vivante. Entre autres, Capoiera Sempre Senza, le groupe « Sweet » et N'Joy Dance Project ont rythmé les festivités. Danse, percussions, chant, il y en avait pour tous les goûts ! Merci aux associations culturelles et aux structures municipales qui ont participé à cet événement, et merci à vous d'être venu si nombreux !



Fête de fin d'année de l'EMS



Joie, plaisir et fierté. Voilà ce que l'on a pu lire sur les visages des enfants présents lors du goûter de fin d'année de l'École Municipale des Sports, le 24 juin dernier.

À cette occasion, les enfants des trois cours de l'EMS ont été regroupés pour partager ensemble un bon moment. Après quelques jeux dans le parc et un goûter bien mérité, chacun d'entre eux s'est vu remettre, par le Conseiller municipal délégué au sport, Bernard GRIGY, une belle médaille pour symboliser l'année passée. Si votre enfant aime le sport et souhaite découvrir des disciplines aussi originales que ludiques, l'EMS propose des activités tous les mercredis, pour les enfants âgés de 4 à 11 ans. Véritable passerelle entre le milieu scolaire et le club sportif, l'EMS lui permettra de dépenser l'énergie dont il déborde, bonne humeur garantie !

Renseignements au 01 30 90 45 83

Crampes, fatigue inhabituelle, vertiges, maux de tête ? Tels sont les signaux d'alertes d'un coup de chaleur. Voici donc quelques conseils pour vivre au mieux ces vagues de chaleur.

En cas de canicule et de fortes chaleurs, 7 bons réflexes sont à adopter : boire régulièrement de l'eau, mouiller son corps et se ventiler, maintenir sa maison au frais en fermant les volets le jour, donner et prendre des nouvelles de ses proches, manger en quantité suffisante, ne pas boire d'alcool, et enfin éviter les efforts physiques. Et n'oubliez pas, en cas de malaise, appeler le 15.

Pour plus d'informations :
www.sante.gouv.fr/canicule ou sur la plateforme téléphonique « Canicule Info Service » au 0 800 06 66 66 (appel gratuit depuis un poste fixe).

Sport

Deux acteurs incontournables du sport aubergenvillois, Claudine CLAUSSE et Pierre BARROS, récompensés.

La première s'est démarquée dans le monde du Kendo, le second s'est investi dans l'athlétisme. Tous deux ont été récompensés, le 24 juin dernier, à Versailles par le préfet, d'une médaille Jeunesse et Sport. L'or pour celle qui créa l'école de Kendo, et qui fut de nombreuses fois médaillée sur le plan régional et national. L'argent pour celui qui a contribué au développement du club d'athlétisme de la commune de par son engagement, et qui a fait de la Foulée d'Aubergenville un événement prisé. Bravo à eux deux !

Agenda

Jusqu'au 24 juillet de 14h à 17h
Stages de l'EMS avec les clubs sportifs de la ville pour les enfants de 6 à 11 ans
 Au complexe Alain Mimoun et au gymnase JM Giot

Du 8 au 22 juillet
Jeux d'extérieur, ateliers manuels et culinaires, activités sportives, sorties
 Avec la Capsule

Du 8 au 22 juillet
Sports collectifs, ateliers manuels et culinaires, sorties
 Avec l'Espace Jeunes

Vendredi 17 juillet de 8h à 19h
Sortie au Parc Saint Paul
 Avec la Maison du Tous

Vendredi 17 juillet de 14h30 à 17h30
Atelier Couture
 À la Maison de Tous

Jusqu'au 31 juillet
Exposition de peintures, sculptures et cartes postales de Nathalie Denis
Tous les lundis de 14h à 17h, atelier jeux de société
Tous les mardis de 14h30 à 16h30, atelier patchwork
et de 15h à 17h, atelier chansons
Tous les mercredis de 14h30 à 16h30, atelier couture
Tous les vendredis de 15h à 17h, atelier tricot / crochet / broderie / Canevas
 À la Maison du Voisinage

Les samedis et dimanches à partir de 14h
Présence du «Cocci Snack» (crêpes et autres douceurs)
 Aux berges de Seine

Travaux & cadre de vie

Travaux de la SAPN* sur l'Autoroute A13

La SAPN réalisera, de nuit, du 20 au 24 juillet 2015, des travaux de rénovation de chaussée. Par conséquent, les bretelles de sortie et d'entrée du diffuseur n°9 de Flins seront fermées de 21h à 5h du matin. Deux itinéraires de déviations sont mis en place. Le premier en prenant la sortie n°10 d'Épône, la D113 puis la D14 direction Flins. Le deuxième en prenant la D19, la D14, la D113

direction Ecquevilly puis la D43.

*Société des Autoroutes Paris-Normandie

Modification de stationnement "boulevard du commerce"

Actuellement limitée à 30 minutes, la durée de stationnement réglementée en zone bleue « boulevard du commerce », sera désormais limitée à 2 heures, à condition d'apposer votre disque de

contrôle de la durée de stationnement.

Fermetures estivales :

Maison des Associations
 Fermeture le 24 juillet
 Réouverture le mardi 25 août

Maison du Voisinage et Mairie Annexe
 Fermeture le 1er août
 Réouverture le 31 août à 14h

Maison de Tous
 Fermeture le 31 juillet
 Réouverture le 1er septembre

Carnet

Naissances

09/06/2015 CHARRIER
 BRUNEAU Énolan Cédric
 Jean-Patrick
 13/06/2015 EPINEAU Liam
 Fabien
 13/06/2015 KOÏTA Mohamed
 20/06/2015 BOUS Quentin
 Lucien Aristide
 10/06/2015 NELLIES Lauren
 Suzan

22/06/2015 KANOUTE
 Amara
 25/06/2015 COUTURIER
 Gabrielle Marie Tiphaine

Mariages

19/06/2015 SYLVESTRE
 Ludovic David
 GAILLARD Audrey Patricia
 Maggy

20/06/2015 DJÉARAMANE
 Carthigaiën Christophe
 SARMA Sonia Sabine

Décès

25/06/2015 CHIALVA Jean
 Marie
 27/06/2015 BÉGLOT Nicole
 Roberte